

„Top-Job-Arbeitgeber 2023“

Rehabilitationszentrum erhält Auszeichnung

Bad Kötzing. (red) Das Mittelbayerische Rehabilitationszentrum in Bad Kötzing kann sich über die Auszeichnung als „Top-Job-Arbeitgeber 2023“ freuen. Das Siegel bescheinigt dem Unternehmen eine mitarbeiterorientierte und leistungsfähige Arbeitsplatzkultur und gelte als überzeugendes Markenversprechen, heißt es in einer Pressemitteilung des Rehabilitationszentrums.

Die Verleihung des Siegels erfolgte nach einem dreistufigen Prüfprozess, der im November 2022 mit anonymisierten Mitarbeiterbefragungen und Audits begann. Dabei wurden die Kategorien Führung, Motivation, Kultur, Mitarbeiterentwicklung, Familienorientierung und Kommunikation beleuchtet und durch Top-Job in Zusammenarbeit mit dem Institut für Führung und Personalmanagement der Universität St. Gallen ausgewertet.

Im Zuge der Verleihung des Gütesiegels wurde die Familienorientie-

rung, wie zum Beispiel Mami-Schichten und kostenfreie Zusatzangebote im Rahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements, gewürdigt.

Die Verleihung des Siegels erfolgte kürzlich in Berlin, bei der die Qualitätsmanagementbeauftragten der Kliniken am Ludwigsberg, Ines Meindl und Daniel Herzmoneit, die Auszeichnung stellvertretend für die Kliniken vom ehemaligen Vizekanzler Sigmar Gabriel entgegennahmen. Bei einem Gala-Abend tauschten sich die Vertreter des Mittelbayerischen Rehabilitationszentrums mit Mitarbeitern anderer Unternehmen über die Themen „Employer Branding“ und Recruiting aus.

Geschäftsführer Raphael Nguyen betonte, dass das Unternehmen trotz der Auszeichnung auch in Zukunft weitere Maßnahmen zur Verbesserung der Mitarbeiterzufriedenheit und der Arbeitsplatzqualität anstrebt.



Ines Meindl und Daniel Herzmoneit nahmen die Auszeichnung stellvertretend für die Kliniken vom ehemaligen Vizekanzler Sigmar Gabriel entgegen.

Foto: Mittelbayerisches Rehabilitationszentrum